
LE SECOURS D'URGENCE : L'ADRENALINE
 

Dans les moments de peur ou de danger, il y a une molécule qui aide chaque être humain:
l'adrénaline. Par exemple, cette hormone met en état d'alarme le cerveau d'un pilote dont l'avion
a un problème avec le moteur. Il envoie plus de sang et de sucre aux cellules du cerveau,
permettant ainsi au pilote de se montrer plus soigneux et plus attentif. En même temps, il
augmente son pouls et sa pression artérielle, ce qui lui permet d'être plus vigilant et de réagir plus
rapidement. Il donne aux muscles une force supplémentaire, augmente le niveau de sucre dans le
sang et permet ainsi au pilote de générer l'énergie supplémentaire dont il a besoin.    

Cette hormone miraculeuse produite – et stockée – par les glandes surrénales possède de
nombreuses propriétés et est une preuve de la création impeccable et de la connaissance sublime
d'Allah.

Comment l'adrénaline provoque-t-elle ces effets? Quand le danger survient, l'équivalent d'un
bouton d'alarme est actionné dans le corps. Le cerveau émet un ordre ultra rapide aux glandes
surrénales. Les cellules à l'intérieur de la glande entrent dans un état d'activation et sécrètent les
molécules d'adrénaline. En entrant dans le sang, ces molécules sont distribuées aux différentes
régions du corps (Figures 29 à 32).

Les molécules d'adrénaline, ainsi libérées, élargissent les vaisseaux sanguins menant aux organes
vitaux comme le cerveau, le cœur et les muscles. De cette façon, ces organes obtiennent
l'oxygène et les nutriments supplémentaires dont ils ont besoin pour faire face à une situation
d'urgence5 (Figure 32).

Alors que les ajustements effectués par l'adrénaline élargissent les vaisseaux sanguins menant au
cœur, au cerveau et aux muscles, ils réduisent ceux qui vont vers le foie et la peau (Figure 33).

Le corps reçoit ainsi le soutien dont il a besoin de la meilleure manière possible.

Il y a une autre raison pour laquelle la peau reçoit moins de sang: de cette façon, tout risque de
perte de sang en cas de blessure est réduit au minimum. L’apparence pâle de quelqu'un qui est
terrifié ou extrêmement excité résulte du fait que moins de sang est pompé vers la peau à ce
moment-là.6

Les vaisseaux menant au cœur ou au cerveau ne sont jamais rétrécis par erreur et ceux qui
mènent au foie ou à la peau ne sont jamais étendus. La molécule d'adrénaline fait très bien son
travail. Les diamètres des centaines de vaisseaux sanguins dans le corps et la quantité de sang
transmise par ceux-ci, et le lieu de cette transmission, sont tous réglés par une hormone dans des
quantités trop petites pour être détectées avec nos sens ordinaires.  

L'adrénaline a une signification différente pour chaque organe qu'elle rencontre. En allant aux
vaisseaux sanguins, elle les étend, et quand elle va au cœur, elle y accélère la contraction des
cellules musculaires. De cette façon, le cœur bat plus vite et les muscles obtiennent la circulation
sanguine  supplémentaire dont ils ont besoin pour produire une force supplémentaire (Figure 34).

Lorsque la molécule d'adrénaline atteint les cellules musculaires, elle leur permet de se contracter
plus fortement (Figure 35). En arrivant au foie, les molécules d'adrénaline ordonnent aux cellules
qui s'y trouvent de libérer plus de sucre dans le sang. Le niveau de sucre dans le sang augmente
alors et les muscles obtiennent le carburant supplémentaire dont ils ont besoin (Figure 36).

Cette très petite molécule d'adrénaline sait très bien ce qu'elle a à faire et quand elle doit le faire,
et ne laisse ainsi jamais le corps humain dans un état d'alarme au cas où il nécessiterait un
besoin. En outre, elle n'oublie jamais quel genre d'ordre elle doit donner aux différentes cellules
qu'elle rencontre. En outre, tout cela permet de montrer que cette hormone est très familière avec
les cellules, les organes et leurs fonctions. Aussi, ça permet de voir que cette hormone ne fait



jamais d'erreur lorsqu’il est nécessaire de mettre fin à l'état d'alarme, sinon le corps pourrait subir
des dégâts irréparables à cause de la surstimulation.   

Cependant, cette petite molécule fonctionne comme si elle avait la connaissance apparente de
cette responsabilité. Comment est-ce qu'une molécule constituée de quelques atomes combinés
dans une séquence spécifique – qui est inanimée, inconsciente et qui ne possède pas de cerveau
ou d'yeux – peut montrer une telle intelligence, un comportement organisé et rapide? Est-il
possible que toutes ces actions aient lieu grâce à l'intelligence et à la volonté d'une quantité de
liquide trop petite pour être visible à l'œil nu? Bien sûr que non!   

Tout ce que nous avons décrit ici est simplement une preuve qui prouve qu'Allah a créé chaque
molécule de nos corps, lesquelles molécules agissent selon la puissance, la volonté, le contrôle et
le commandement d'Allah Tout-Puissant à chaque instant, tout au long de notre vie. Allah Tout-
Puissant manifeste Sa puissance, Son pouvoir, Son intelligence et Sa connaissance sublimes dans
Sa création à tout moment et partout.

Comme le révèle Allah dans le Coran:

« C'est à Allah qu'appartient tout ce qui est dans les cieux et sur la terre. Et Allah
embrasse toute chose (de Sa science et de Sa puissance).  »  (Sourate an-Nisa',
126)
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